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В современном мире понятие «устойчивое развитие» включает в себя не только переход на возобновляе-
мые источники энергии, объединяемые понятием «зеленая» энергетика, но и энергоэффективность и ресурсо-
сбережение, т.е. уже рассматривается шире, чем переход на «зеленую» экономику или только ее перестройка. 
Такой переход означает необходимость выработки адекватных правовых принципов, методов регулирования, 
нового понятийного аппарата, а также Концепции «зеленого» права как основы правового обеспечения «зеле-
ной» экономики. Автором ставится актуальная задача и обосновывается роль правового обеспечения и под-
держки развития «зеленой» экономики для России как страны начальной стадии энергоперехода, во избежание 
в будущем эскалации экологических проблем и торможения темпов социально-экономического и энергетиче-
ского развития.
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In the modern world, sustainable development includes not only the transition to renewable energy sources, 
united by the concept of “green energy”, to on energy efficiency and resource conservation, but is already considered 
much more broadly, as the transition or restructuring to the “green economy”. It involves the development of adequate 
legal principles, regulatory methods, a new legal terminology, as well as the Concept of the development of “Green” 
law. The author poses this urgent task and substantiates the role of legal enforcement and support for the development 
of the “green economy”, which is especially important for Russia as a country is still at the starting point of transition. 
Otherwise, such countries will be threatened by environmental problems in the future against the backdrop of a loss 
in social economic and energy development.
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